

# Ordóñez afirma que «Elorza y Beloqui engañan al ciudadano» sobre las plazas de aparcamiento

«Si éstas son nuestras mentes pensantes, que Dios nos coja confesados con los cambios de tráfico», agregó

Carolina Alonso

DONOSTIA. El concejal de Urbanismo de Donostia y portavoz del PP manifestó ayer que Odón Elorza y Patxi Beloqui «están engañando a los ciudadanos» con sus cálculos sobre plazas de aparcamiento para los días de utilización del estadio.

Ordóñez se mostró molesto por las opiniones hechas públicas el pasado lunes por el alcalde Odón Elorza y el concejal de Tráfico, Patxi Beloqui, cuando ambos ediles socialistas aseguraron que el estacionamiento de Irunbe no es imprescindible para el funcionamiento del estadio.

El concejal «popular» defendió de nuevo la necesidad de instalar un aparcamiento cercano al complejo deportivo y acusó al alcalde y al concejal de Tráfico de «no saber sumar». Asimismo, Ordóñez agregó que «si éstas son nuestras mentes pensantes, que Dios nos coja confesados respecto a la segunda etapa de los cambios de tráfico».

Asimismo, el responsable de Urbanismo calificó de «extraña, absurda y demencial» la respuesta ofrecida por Elorza y Beloqui sobre las soluciones de aparcamiento para los jornadas futbolísticas. «Me parece -manifestó- que no se pueden usar las plazas de Hospitales, porque habría que decir a las visitas que, los días de partido, no acudan a ver a sus familiares; en Ibermática sugiero que los automovilistas lleven calzado flexi-



Las diferencias de opinión son más que patentes entre los grupos «popular» y socialista del Ayuntamiento. (Foto Pemán)

ble y una mochila con avituallamiento para el paseo hacia el estadio; el Paseo de Bizkaia, que yo creía que era una vía rápida de entrada a la ciudad, parece que es una zona de aparcamiento».

«En fin -prosiguió Ordóñez-, lo único que sí puede existir es los dos kilómetros del vial de la Policlínica, en donde prevén meter 2.000 coches, y las 366 plazas de Pío XII». A juicio de Ordóñez, este número de estacionamientos es más que insuficiente dado que se encuentran lejos de las 4.100 plazas que una empresa especiali-

zada calculó como necesarias.

El concejal delegado de Urbanismo afirmó también que «la solución lógica y normal es crear el parking de Irunbe», que, según detalló, sería para 1.300 vehículos sin plaza de toros y para 1.000 con coso taurino.

Asimismo, Ordóñez señaló que el grupo socialista del Ayuntamiento se opone a la construcción del estacionamiento en Irunbe «porque no es una idea de ellos, pasa lo mismo que con la estación de autobuses o el geriátrico». Igualmente, añadió

que «han querido buscar argumentos para el "no" y sólo han conseguido reforzar el "sí"».

## Tormenta a la vista

Como se recordará, el PSOE y PP, junto con PNV, forman parte de un mismo gobierno municipal que, en ocasiones, no se caracteriza por su unidad de criterios. Este es uno de los ejemplos públicos de diferencia de opiniones patente entre los miembros del gobierno donostiarra. Aunque la tensión entre socialistas y populares es evidente, sus integrantes

no mencionaron la polémica en la reunión de la comisión de gobierno de ayer. Sin embargo, la tormenta se huele en el ambiente.

La próxima semana, la comisión de gobierno deberá posicionarse sobre el otorgamiento de la licencia para el relleno de la vaguada de Irunbe y su alcantarillado. La obra es imprescindible tanto para la construcción del parking como de la plaza de toros. La posición de la comisión de gobierno determinará así el futuro de la vaguada cercana a la zona deportiva de Anoeta.

## Un trabajador amenazó de muerte a tres compañeros

DONOSTIA. Fernando L.Z., de 48 años y trabajador desde hace más de 25 en una acería de Azpeitia, fue detenido la semana pasada por la Ertzaintza, por remitir notas anónimas a tres compañeros de trabajo, amenazándoles de muerte. El estudio gráfico efectuado entre diversas personas de la empresa, permitió determinar al sospechoso, aunque por el momento se desconocen las causas de su comportamiento.

A finales del mes de diciembre se denunciaron ante la Policía vasca tres casos por la recepción de anónimos. En las notas, que fueron recibidas en la empresa en días diferentes, se advertía junto a las amenazas que «pagarían caro el robo de puestos de trabajo». Los tres empleados, al comprobar que se trataba de una coincidencia, resolvieron denunciar el hecho.

Iniciadas las investigaciones, se efectuaron numerosas pruebas grafológicas, hasta que se observó que el cuerpo de escritura de las notas coincidía con una de las pruebas examinadas. Posteriormente, averiguaciones aportadas al caso, han permitido a la Ertzaintza identificar a Fernando L.Z. como el presunto autor del hecho.

## Robo en el autobús

Arbelio S.E., de 18 años de edad y domiciliado en Errenteria, fue detenido el pasado domingo en esta localidad, acusado de ser el autor de la sustracción de una cartera en el autobús que cubre la línea entre Bilbao y Donostia, aprovechándose de que una viajera se había dormido. La cartera, junto con la documentación que contenía y una pequeña cantidad de dinero, fue hallada en poder del detenido.

Los hechos se produjeron en el interior de un autobús de línea que había partido de la capital bilbaína a las cinco de la tarde. Una de las pasajeras, que había estado durmiendo durante parte del trayecto, se percató de que le había desaparecido la cartera, aunque no pudo encontrarla en el suelo. Al llegar a la capital donostiarra, fue informada por otro viajero de que un joven había estado manipulando su bolso mientras dormía. Sin embargo, explicó que esta persona había abandonado la terminal de autobuses en un taxi.

Tras poner estos hechos en conocimiento de la Ertzaintza, los agentes a cargo de las investigaciones averiguaron que el presunto ladrón se había dirigido a una discoteca de Oiartzun, lugar al que se desplazó una patrulla de seguridad ciudadana de la Policía Vasca. En el interior de la discoteca, los ertzainas localizaron a un joven que se correspondía con la descripción facilitada por los testigos. Este, una vez identificado, fue detenido al hallarse en su poder la cartera de la víctima con los correspondientes documentos.



## Ayer, candeleros escolares; hoy, San Blas; mañana, Santa Agueda

Durante estos días se están celebrando en Gipuzkoa diversas fiestas litúrgicas. San Blas es el centro de atención hoy en distintas localidades, mientras que mañana y pasado llegará el turno a la festividad de Santa Agueda. Precisamente, existe la costumbre de anunciar la víspera Santa Agueda, labor que cae en algunas caudrillas. En la imagen de Uncitzi, se puede apreciar a unos escolares también alegres pero por un motivo distinto: un 'particular' adelantado de los Caldereros, que llegarán 'oficialmente' a Donostia el próximo sábado. De mientras, hoy en Urnieta se implorará a las 9 horas a San Blas para implorar su protección, tras lo que se bendicen los panes y productos del campo. Mañana y pasado la ermita de Santa Leokari, también en Urnieta, será escenario de las tradicionales celebraciones.

## REFORMAS COCINAS Y BAÑOS

CON TODOS LOS GREMIOS

- MUEBLERÍA, Encubador, cocinas, baños, biliar, techos, etc.
- FONTANERÍA, Ampliaciones, instalaciones nuevas.
- ELECTRICIDAD, Revisiones, instalaciones completas.
- CARPINTERÍA, Puertas, colarimados, etc.
- PINTURA, Cofete, picado, etc.
- CALDERACIÓN, Gas, electricidad, etc.
- EQUIPAMIENTO, Muebles cocina, baño y electrodomésticos.

Proyectos y presupuestos sin compromiso FINANCIACIÓN HASTA 5 AÑOS

SONYGAR

Hernio, 33  
Teléfono 423.67.31-424.69.39

## IRUNGO LA SALLE

CHARLA-COLOQUIO HITZALDIA:

Elección de estudios al finalizar la ECB OHO bukatu ondoren nola eta zer aukeratu

EGUNA / DIA: Jueves, día 4, a las 7.30 horas.

NON / LUGAR: Irungo

La Salle-Enean, Elizatxoko Hiribidea, 16

IRUN Tfnoa. 628411